

チャレンジ通信

平成 27 年 7 月 1 日

赤麻小学校

チャレンジ学級通信 第 4 号

1 学期を振り返り、夏休みを迎えましょう！

盛夏の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

プール指導が始まり、子どもたちは楽しく取り組んでいます。水の中に入るのが怖い児童もいましたが、少しずつ入れるようになり、確かな成長が見られました。何事にも挑戦し、続けることが大切なのだと感じました。

生活の様子

あいさつをしよう！

『あかまっ子』の合い言葉の「あ」は、明るいあいさつ響く学校です。この合い言葉を基に今年も明るいあいさつが学校に響いています。

チャレンジ学級では、朝の時間や自立活動を通してあいさつの大切さの指導や練習もしています。朝や昼のあいさつから職員室の出入り、困ったときにどのように話をしたらよいかも含めて学習しています。最近では職員室の出入りの仕方がとても上手になりました。きちんと自分の名前を名乗るのですが、職員室の先生に聞こえるように声をださなければなりません。昨年は小さな声でしか言えなかった児童も今年でははっきりと言えるようになりました。続けることで学び・成長していくことを改めて感じました。

ご家庭と合わせて笑顔であいさつができるよう育てていきたいと思います。

見守りながら！

できるようになったこと！

子どもたちは何ができるようになったのでしょうか。毎日一緒にいるとなかなか分かりづらいものですが子どもたちは日々成長しています。最近、特に感じるのは、「自分のことは自分でする」ことがだんだんとできるようになってきました。子どもたちは失敗しながら学んでいきます。あたたかい目で見守りながら子どもの成長を見届けています。

さて、夏休みは家庭のお手伝いがたくさんできます。子どもたちに役割を与えてどんどん新しい体験をさせていただけたらと思います。

